

Apoyo interinstitucional para el fomento de la educación penitenciaria

Bogotá, 12 de Marzo de 2018 .Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

EL INPEC viene trabajando articuladamente con los municipios y departamentos donde hace presencia los 135 Establecimientos Carcelarios del País, buscando contribuir con la formación académica de los Privados de la Libertad.

Las Direcciones de los Establecimientos y la Subdirección de Educación han celebrado asociaciones, convenios con los Centros e Instituciones Educativas, Colegios Departamentales como Municipales, Universidades públicas como privadas garantizando educación de calidad, restableciendo el Derecho a la Educación a más de 115.875 hombres y mujeres que se encuentran intramuralmente en las cárceles del país.

Actualmente en los Establecimientos son alfabetizados 3.218 Internos, reciben educación en ciclo 1 (grado 1-2-3) 5.224 personas, Ciclo 2 (grado 4-5) 6.064, en ciclo 3 (grado 6-7) 6.487, ciclo 4 (grado 8-9) 4.663, ciclo 5 (grado 10) 2.589 y ciclo 6 (grado 11) 1.304 personas.

La educación en los Establecimientos Carcelarios cuenta con un modelo educativo propio, que busca que los Privados de la Libertad culminen su educación primaria y media vocacional.

La educación superior llega de manera virtual y presencialmente a las cárceles con programas de Psicología, Administración de Empresas, Economía, entre otros.

El proceso de aprendizaje en los Centros Penitenciarios se encuentra en proceso de ser avalado por el Ministerio de Educación.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC